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Zusammenfassung

        
Anhand der Befunde bei einer Patientin (geboren 1892) wird auf die überaus seltene Möglichkeit einer spontanen Resorption einer seit Jahren bestehenden Katarakt hingewiesen. Die Linsenkapsel war intakt, eine von der Patientin nicht bemerkte iritische Reizung, führte zu einer hinteren Synechie der Iris und zur Ausbildung einer präkapsulären Membran im unteren Pupillarbereich. Der Augendruck lag zum Zeitpunkt der Untersuchung mit 20 mmHg im oberen Normbereich. Nach Korrektur der „Aphakie” mittels entsprechender Starbrille erreichte die Patientin eine beachtliche Sehleistung von 0,6 und Jg. 3.


      
        
Summary

        
Spontaneous regression of senile cataract, an extremely rare occurrence, is illustrated with reference to findings in a woman patient born in 1892. The lens capsule was intact; an irritation which had gone unnoticed by the patient had led to posterior synechia of the iris and to the formation of a precapsular membrane in the lower pupillary region. At the time of examination intraocular pressure was in the uper normal range (20 mmHg). Following treatment of the “aphakia” with appropriate cataract lenses the patient attained a remarkable 0.6 % vision and Jaeger 3.
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